

Ven dólar hasta en \$23 por elecciones en EU



En el mejor escenario, el dólar al mayoreo podría cerrar el año en 20 pesos y, en el peor, arriba de 23 pesos. Foto: AP
Jorge Cano

Cd. de México (21 octubre 2020).- De haber mayor incertidumbre en el proceso electoral de Estados Unidos, el dólar al mayoreo podría llegar a cotizarse arriba de los 23 pesos, estimaron especialistas.

En una conferencia virtual realizada por Investing.com, economistas de CIBanco y Monex coincidieron que, en el mejor escenario, el dólar podría cerrar el año en 20 pesos y, en el peor, arriba de 23 pesos.

Si Donald Trump no acepta el resultado de las elecciones y la definición de la Presidencia se alarga hasta pasar por un proceso judicial, el dólar podría llegar hasta 23 pesos por la volatilidad, afirmó Carlos Alberto González Tabares, director de Análisis Económico, Cambiario y Bursátil de Grupo Financiero Monex.

"En un peor escenario no se tendría un claro ganador hasta el mes de enero, lo que sería muy malo para los mercados. Esto ya sucedió en la elección de Al Gore y (George W.) Bush", dijo.

Jorge Gordillo Arias, director de Análisis Económico y Bursátil de CIBanco, coincidió que el tipo de cambio podría llegar hasta 23.5 pesos por dólar si la elección de Estados Unidos está marcada por la incertidumbre.

Actualmente, Joe Biden lidera las preferencias electorales, con alrededor de 52 por ciento de los encuestados, mientras que Trump acumula cerca de 41 por ciento, refirió González Tabares.

No obstante, Trump ha advertido que podría desconocer parte de la votación realizada por la vía postal.

A pesar de que la preferencia del voto popular favorece a Biden, en la elección pasada, Hillary Clinton, con todo y 3 puntos porcentuales de ventaja, perdió contra Trump, recordó Gordillo Arias.

Por esta razón, aún no se puede apostar por un ganador claro.

Del lado contrario, si la elección se desarrolla de forma pacífica y ganan los demócratas, se podría esperar que el peso recupere su nivel frente al dólar, coincidieron ambos economistas.

De conformarse un Congreso con mayoría demócrata, el mercado asumiría la aprobación de un nuevo paquete de estímulos fiscales, lo que fortalecería la región de Norteamérica, además de dar mayor

certidumbre a largo plazo, opinó González Tabares.

No obstante, si gana Trump, los mercados esperarían que el déficit fiscal de Estados Unidos se siga expandiendo y que el dólar se debilite frente a divisas emergentes, aunque a largo plazo sea negativo para la región, añadió.

De igual forma, el peso podría recuperarse para finales del año si se anuncia que se tiene una vacuna probada contra el Covid-19. Esto podría regresar al dólar a niveles de 18.50 pesos para principios de 2021, según Gordillo Arias.

Además, la recuperación del peso permanecerá condicionada a la percepción del riesgo país en México, sus expectativas y recuperación.

"Lo que puede mejorar estas condiciones es que haya impulsos en sectores clave como industria o construcción y que se mantenga el ritmo en telecomunicaciones", acotó